

AVEUGLES - SOURDS 2

J (le Seigneur) 2020 08 22

Je provoquerai en vous le sursaut que le venin de la vipère a tétanisé. Je viens ôter de vos yeux l'aveuglement, Je viens chasser de vos vies l'hypnose des cœurs.

J 20 08 25

Les signes des temps annoncés sont tellement proches de vous ! Déjà vous y êtes entrés et tant d'entre vous restent aveugles, tant d'entre vous se refusent encore à Nos deux Cœurs unis.

Ôtez les voiles de vos yeux et vous verrez la Lumière et vous serez illuminés et vous vaincrez les ténèbres.

Assieds-toi, pose, dépose les écailles de tes yeux et le voile sera levé et tu navigueras à la grand-voile dans l'Éternité des temps.

Li (Liliane) 20 08 31

Celui qui ne veut pas entendre entendra un jour, celui qui ne veut pas voir verra un jour.

Tout ce que je ne croyais pas est là devant moi, comment pourrais-je rester aveugle ?

J 20 09 08

Les hommes ne veulent pas entendre parce qu'ils sont pris par l'orgueil et le pouvoir. Ils ont goûté au fruit de la vanité et ils en ont été infestés.

J 20 09 09

Trop encore pensent que Je suis un Dieu muet et que l'on ne peut M'entendre. C'est pourtant en le cœur que Je parle et en le cœur que Je viens déverser Mon amour et Ma tendresse à tout homme.

J 20 09 15

Génération dévoyée, sourde et muette à Mes appels d'amour et de paix que Je vous lance, vous bâtissez vos maisons sur le sable et vous serez engloutis dans la fange !

K (Katia) 20 09 16

Il est si doux l'amour de notre Seigneur, il est si frais le parfum de Sa Présence à nos côtés, pourquoi restez-vous aveugles et embourbés dans vos refus ? Ô hommes, hommes, je vous en supplie, écoutez mon cri car il est de guerre en ces temps de misère pour vous !

J 20 09 27

Moi Je purifierai cette génération impie, sourde à Ma Parole et qui Me défie en permanence.

K 20 10 04

Écoutez le silence de nos cœurs qui pleurent en silence comme dans une longue agonie. Vous n'avez pas écouté nos voix, vous n'avez pas entendu nos joies, vous

n'êtes pas entrés dans la danse, vous n'avez pas suivi nos pas et vous vous êtes égarés. Qui viendra vous délivrer ?

J 20 10 19

Je suis venu apporter la paix et vous n'avez pas entendu Ma voix.

A (l'ange) 20 10 31

Tu seras nourri de lumière si ton âme chante, mais si tu ne chantes pas, si tu ne sais pas chanter, alors tu es habillé de noir parce que tu ne vois pas.

[...] Il n'est de ténèbre que le cœur sec.

A 20 11 08

Si tu dis que tu crois alors que tu ne vois pas, tu as fermé les yeux à l'envol du cœur.

Celui qui ne veut pas voir, ne verra pas mais, à celui qui appelle, il sera donné. Seule l'oreille des sourds reste fermée mais, si tu es malentendant et que ton cœur veille, alors pour toi aussi l'oreille s'ouvrira. Tous êtes un livre ouvert, ne le ferme que celui qui ne veut ni voir ni entendre, il a choisi l'ombre et l'ombre en lui le couvrira. Il lui suffit d'un battement de paupière pour lever le voile, sa volonté, l'orgueil de sa volonté l'enferment.

A 20 11 09

Au fruit défendu du non, le regard a douté et il est devenu aveugle, c'est pourquoi l'homme tâtonne. À pas feutrés, il marche dans le nouveau, mais lorsque Lui lui tendra Sa main de Feu, alors l'homme rayonnera et il s'élèvera.

À celui qui ne veut pas voir, il ne sera pas donné de voir. Pour celui qui ne veut pas entendre, le refus devient porte scellée.

A 20 11 14

Êtes-vous donc si aveugles ? Alors chassez l'intrus et votre cœur rayonnera et votre joie éclatera, elle bondira dans vos parterres ! Et Lui chassera toute peur, tout voile. Le malfaisant est démasqué, ne le voyez-vous pas, pauvres petits hommes aveugles ?

K 20 12 05

Ouvre ton cœur à l'Amour et tu sauras et tu apprendras à lire les plus belles pages jamais lues, jamais entendues et cependant, cependant, l'Amour les a tant de fois prononcées... c'est l'homme qui est resté sourd à l'appel.

Vis et sois, vis et vois ! Et cesse d'être aveugle, cesse de fermer les paupières à l'approche de Sa lumière, car celle-ci brûle d'un feu ardent, si ardent que c'est elle qui un jour t'étreindra et combien alors tu regretteras de n'avoir pas capitulé plus tôt à un si bel Amour donné.

K 20 12 12

La matière rend aveugle, l'âme envolée du cocon voit à mille lieux !

Une voix non identifiée 21 03 10

Ne mettez pas vos cœurs en déroute par une volonté farouche et un orgueil menteur de croire en une fin apocalyptique de vos vies, c'est-à-dire en faisant naître

en vous la certitude du néant. Ne devenez pas aveugles de crainte alors de demeurer dans la cécité.

J 21 04 26

Vous avez adopté tous les vices et rejeté la Lumière. Vous marchez dans les ténèbres et vous croyez voir le jour. Ô, combien êtes-vous aveugles ! La pupille de vos yeux qui a fomenté le vice et qui l'a nourri collera à la poussière et vous marcherez à tâtons dans la cendre noire de vos jours, vous qui avez appelé la détresse et l'horreur.

A 21 05 02

Si l'aveugle refuse de voir, il ne verra pas. L'éveil appartient à tout homme. À chacun est donnée la voie de mettre sa foi en Lui. Ainsi, il est donné à chacun de voir et d'entendre.

A 21 05 05

Si tu choisis de déployer tes ailes tu entendras, si tu te replies sur toi-même dans le refus alors tu seras aveugle.

Toi, de tes yeux tu ne peux voir que la matière, mais de tes yeux de l'esprit tu peux voir la Lumière. C'est toi qui choisis de voir ou d'être aveugle, car tout homme est accompagné. La Lumière n'est pas extérieure à l'homme, mais elle accompagne l'homme et elle le discipline à l'amour... seulement s'il le veut bien. L'homme est créé libre et la Lumière qui descend, seul la voit celui qui veut bien voir, non dans la volonté mais dans le désir qui est ouverture. Si tu ouvres ton cœur, tu percevras les effluves, mais si tu fermes les vannes de tous les possibles, pourras-tu parvenir à voir ce qui est invisible pour l'œil nu ? L'œil est la matière, la pupille de l'œil est l'âme. Ainsi, si tu laisses en la pupille vivre la flamme, alors tu verras et tu seras nourri.

À tout homme est donnée la Lumière, il lui suffit de lever le voile... s'il le veut bien. Celui qui ne veut pas, celui qui refuse obstinément marche vers la mort, parce qu'il refuse de voir. Il ne veut pas entendre, celui qui a peur de n'être pas le directeur de sa vie. Mais sa vie, qui la lui a donnée ? Et c'est là où il se leurre, dans l'orgueil il a posé son bagage et il est enlisé.

Ne laissez pas la cécité vous distraire de Sa Parole, Sa Parole est Lumière et nous sommes les envoyés !

A 21 05 17

Que celui qui ne voit pas voie ! Que celui qui n'entend pas entende ! Comment entendre, comment voir ? En laissant la Vie pénétrer en soi. En toi est le chemin de lumière qui te mène au Royaume, la voie pour y parvenir est abandon, abandon du petit moi étriqué, bavard, vindicatif.

En la Lumière tous êtes déjà nés. Ne restez pas aveugles, il n'est plus temps de tarder !

Le Divin Amour en chaque homme rayonne et transforme, l'œil aveugle ne le voit pas, l'œil sans vie n'a pas le cœur qui palpite.

L'homme a le choix, toujours le choix : il peut choisir d'être aveugle ou de voir mais, attention, voir avec le cœur !

Prie pour celui qui ne voit pas et pour celui qui ne veut pas voir, il lutte avec sa propre mort, il ne sait pas qu'il est vie. Il a posé son regard vers le bas, il est submergé par la noirceur, mais il est lumière aussi, un jour il verra, tout homme verra.

A 21 05 26

C'est le sans-voie qui est surpris, celui qui n'a pas de chemin, qui marche à l'aveugle. L'aveugle en le cœur peut-il voir la manne ? Saura-t-il seulement entendre ?

[...] À celui qui est sourd et muet parce qu'il a fait de son cœur un havre de refus, il ne peut être donné. Pour le cœur fermé, Lui seul détient la clé.

J 21 07 18

Les sourds, les muets, les malentendants à Ma Parole foisonneront, ils se feront les guerriers des sans-voie. Ne les suivez pas, ne les écoutez pas. À leurs discours ne répondez, mais dans le silence du cœur, venez près de Moi chercher la manne et Je vous la donnerai.

J 21 07 25

Ils viennent, mais ils ne s'agenouillent pas. Ils admirent les œuvres humaines et ils ignorent Mon Saint Nom. Mes œuvres, celles de Mon Cœur, qu'ils viennent les chercher et Je leur donnerai à boire du Vin de Ma Vie ! Mais regarde, M'ont-ils prié ceux-ci ? Ce sont les visiteurs du soir qui entrent dans Mes églises, admirent les œuvres humaines et qui oublient Ma Sainte Face. Je vous La montrerai, ensanglantée comme sur la Croix, ensanglantée comme Ma Mère L'a embrassée et inondée de ses pleurs amers et douloureux.

J 21 08 21

Lorsque vous marchez en plein soleil, vous voyez la lumière, n'est-ce pas ? Mais lorsque vous marchez dans la nuit noire, vous avancez à tâtons et vous trébuchez et tombez sur toutes sortes d'obstacles, alors pourquoi persistez-vous à Me renier ?

K 21 10 18

L'homme de foi accomplit des miracles, mais souvent il ne voit pas. L'aveugle peut-il voir la lumière ? C'est par la prière et la contemplation que l'homme entre dans la révélation.

K 21 10 23

Suivez l'Étoile, ô hommes aveuglés et aveugles, en l'Écriture le pain du Ciel est donné ! Celui qui s'assoit pour manduquer la Parole ne sera pas dérangé, celui qui demande recevra, celui qui est aveugle recouvrera la vue, celui qui est sourd entendra et celui que la richesse aveugle sera délivré.

J 22 01 07

Quel est celui qui voit ? Tous êtes aveuglés, embrumés, désespérés et dans le fond du gouffre vous vous agitez.

K 22 01 28

La force donnée, c'est Lui-même en l'homme, mais les hommes ne le voient pas. Ils ont fermé les yeux du cœur et ils se sont perdus.

K 22 02 04

Le léger vent du matin se lève, lui qui soulèvera tous les voiles et vous montrera l'Étoile ; et tous La verront, l'aveugle du regard lui aussi La verra.

K 22 02 05

Toutes les âmes ne nous entendent pas, toutes les âmes ne lisent pas nos présences et beaucoup sont indisponibles par manque de foi, la foi de nous savoir toujours vivants en le Vivant. C'est là la plus grande ténèbre et notre plus grande douleur, celle de la séparation, puisque nous pouvons bien communiquer mais vous n'entendez pas. Vous êtes alors enfermés dans votre monde et sourds aux appels de nos demeures, comme aux appels d'en-Haut.

J 22 02 17

Je suis la Lumière du monde et vous restez aveugles, enfermés dans la ténèbre de vos cœurs, dans votre rationalité. Ne Me dites pas «Donne-Moi une âme rationnelle» car c'est alors au Démon que vous vous adressez !

M (Marie) 22 03 03

Veillez, veillez, ne cessez de rendre grâce et parcourez ensemble les sentiers du Ciel, afin d'ouvrir le chemin à vos frères et sœurs aveuglés qui, péniblement, sur la route tombent et ferment leurs yeux à Nos présences.

J 22 08 25

Ô, combien d'entre vous sont aveugles parce qu'ils ont donné pouvoir à la Bête sur leur propre vie et ils l'ignorent.

J 22 09 03

Les hommes font la sourde oreille à l'appel du Ciel. Que restera-t-il de cette génération impie et dévoyée, que restera-t-il ? Ses erreurs, ses reniements ont gouverné le monde. La soif de l'horreur emplit bien des cœurs et Mon Église divisée fait la sourde oreille. Le Ciel, lui, ne reste pas sourd.

K 22 09 07

Écouter les aveugles c'est marcher dans la voie du menteur, les aveugles, ceux qui gouvernent les peuples et qui ont oublié la voie, la seule voie du Ciel qui sauve.

M 22 10 10

Dans Son Cœur vous ne pouvez craindre, mais loin de Lui vous êtes des aveugles.

J 22 10 26

Ô, si vos yeux n'étaient pas aveuglés ! Si vous choisissiez d'aimer, de vous abandonner, alors vos pupilles verraient la Lumière que Je suis et Me reconnaîtraient comme votre Créateur. Mais la lutte des infidèles est féroce et il vous cache les splendeurs de la Lumière celui qui l'a refusée, entraînant dans sa suite les anges de la mort, l'inférieur Enfer de la noirceur.

Enfants, la douleur de ces temps reflète celle de vos aveuglements. Plus vous entrez dans la matière, plus vous entrez dans votre ego, plus vous choisirez les lois mortifères et plus vous sombrerez. Plus vous suivrez les voies du menteur, plus vous souffrirez. L'orgueil en vos demeures vous porte l'anéantissement. Vous

ne pouvez vivre sans écouter l'appel du Ciel. Vous ne pouvez vivre de la sombre noirceur qui envahit vos demeures. Vos cités¹ sont malades, vous êtes tels des lépreux enfermés dans leur cécité. Enfants, vous allez à la catastrophe. Plus vos lois seront mortifères, plus vous sombrerez dans l'aveuglement. Ne sombrez pas plus avant car vous ne pourrez plus vous relever et ce sera votre choix délibéré. Ce monde, enfants, est en perdition. Il n'a de structures que celles du Démon qui le défie en permanence et l'entraîne dans sa chute, afin de vous engloutir et de vous anéantir.

MA (Mère Annie) 22 12 24

Il y a ceux qui voient et ceux qui ne voient pas. Il y a les aveugles au cœur d'or et les aveugles sans voix.

[...] Un aveugle peut-il guider un autre aveugle ? Si l'un d'eux a pris soin de prendre sa canne, alors il pourra écarter les pierres du chemin, mais que pourra-t-il de plus ? Il ne sera pas guide.

[...] Tout par Dieu est permis pour que chacun voie ses failles et apprenne à rendre grâce et à pardonner du fond de son cœur. Chacun est éclairé, il n'y a pas celui qui sait et celui qui ne sait pas puisque tous sommes aveugles.

J 22 12 28

Enfant, l'homme verra-t-il la Lumière ? Celui qui ne veut pas voir ne verra pas mais il sera aveuglé par la Lumière qui cependant n'aveugle pas.

Ne suis-Je pas Celui qui donne vie et fait se lever les yeux des aveugles à la Lumière Éternelle ?

[...] Je suis Celui qui Suis, qui ouvre les yeux des aveugles et les oreilles des sourds.

MA 23 01 12

Celui qui divise cherche à semer la mort par le trouble et la zizanie, mais son temps est compté et ceux qui suivent sa voie ne voient pas où ils sont entraînés.

Comme ils sont à plaindre ces enfants aux regards aveugles qui mettent leur vie, toute leur vie, en la matière ! Ils vivent déjà au énième sous-sol de l'Enfer et ont la pupille noircie par l'aveuglement.

MA 23 01 14

Que peuvent-ils voir ceux qui sont aveugles et qui ferment les paupières aux splendeurs du Ciel ? Cependant vient le temps du choix et chacun recevra selon sa mesure.

J 23 02 21

Le «non serviam» est celui du Démon. Tu n'y crois pas ? Bien sûr, puisque tu t'es laissé aveugler et que la pupille de ton œil est desséchée à force d'avoir porté le refus.

J 23 02 24

Je crie vers cette génération qui ne veut pas entendre, qui reste sourde et fermée à Mes appels.

1) La cité est l'être intérieur de l'homme.

Entendras-tu Ma voix (génération), cette fois-ci, l'entendras-tu ? Si tu restes sourde à Mes appels, comment puis-Je te sauver, comment puis-Je venir à ton secours ?

J 23 03 31

Aimez, aimez, aimez ! Celui qui ne voit pas est aveugle, portez-lui l'eau de l'amour et il s'abreuvera de vin nouveau.

Ne portez aucun jugement ! Diable est malin, que pouvez-vous connaître de l'intimité des cœurs ?

J 23 04 14

Vous voyez les fleurs, vous voyez les couleurs mais vous ne voyez pas, vous ne regardez pas l'Amour qui habite en vous et qui vous appelle. Vous n'entendez pas l'appel de Celui qui vous habite et qui vous invite à L'approcher pour devenir des veilleurs de la Vie, Moi en vous.

J 23 04 16

Vos temps, sourds et muets aux appels du Ciel, sont enfermés dans la puanteur du déni.

J 23 04 26

Vous êtes tous des aveugles, aucun de vous n'est épargné par la cécité. Rendez compte de vos chutes et suivez la Voix qui vous guide sur le chemin, l'unique chemin de Vie !

J 23 07 15

Il y a tant de souffrance et les hommes se cachent, ils fuient la Lumière et hélas se réfugient dans l'ombre.

J 23 08 23

Tout homme est apte à recevoir, il n'y a que l'esprit de l'homme dans le refus qui lui couvre le regard d'un voile noir pour l'empêcher de voir, d'entendre ce qu'il ne veut pas entendre.

A 23 09 13

Ô, quel don est fait aux hommes et que les hommes ignorent ! Ils voient sans voir, s'approchent sans savoir, sans mesurer la splendeur de l'Immanence qui dans l'Hostie rayonne de mille feux invisibles à vos yeux et de chair et de cœur.

J 23 09 20

Je viens, enfants, en le cœur de la nuit, porter aux âmes l'encens du Divin Cœur qui pleure devant tant de vos indifférences, parce que vous êtes aveuglés par la fumée du Satan et que la suie vous couvre non seulement le visage, mais le cœur et la Flamme en le cœur.

Une âme 23 10 12

Dieu est proche et l'homme est aveugle.

Ne deviens pas aveugle mais entraîne ta pupille à Le regarder car Sa Lumière ne brûle pas l'iris de l'œil, elle l'irradie et dans sa radiance porte le cœur de l'homme à la contemplation.

J 23 10 17

Quand ouvrirez-vous le regard du cœur, quand vos paupières se lèveront-elles ?

J 23 10 20

Pour les pécheurs Je suis venu, pour sauver Mon peuple des mensonges des démons et de la ruse de l'Inquisiteur. Dans la pauvreté, J'ai porté Ma Lumière et, dans Ma Lumière, l'homme a entrouvert le regard sur la voie. Maintenant, il faut qu'il marche sur la voie, qu'il suive le chemin, qu'il écoute Ma voix, qu'il pratique Mes commandements d'amour et la Terre sera transformée. Depuis le temps que Je vous l'ai dit ! Quelle transmission avez-vous reçue de vos pères ? Ô hommes incrédules et insouciants, dans ces temps redoutables, vous êtes toujours aveugles et aveuglés par vos ego ! Regardez vers le Ciel et vos yeux s'ouvriront !

J 23 12 14

Enfants, la ténèbre vient vite, elle est déjà là et vous êtes aveugles. Vos pupilles et vos cœurs sont encerclés par la noirceur. Qu'obtiendrez-vous des biens du monde si ce n'est la poussière ?

Vos surdités, vos sécheresses vont être jetées au feu !

J 23 12 17

Pourquoi les hommes n'entendent-ils pas Mes paroles quand Je leur dis : «Viens !» ?

[...] Pourquoi restent-ils sourds et muets à Ma Parole ?

J 23 12 30

Allez-vous encore longtemps renier Ma voix et parcourir vos chemins d'infortune ? La destruction, à vos portes, poursuit ses ravages et vous restez aveugles, sourds et muets.

K 24 01 03

Oui, les aveugles verront, les sourds entendront et les muets parleront ! Tout ce que dit le Père, Il l'accomplit ! Alors, vous serez dans la joie de l'accomplissement car il vient, le temps du Nouveau, qui chassera tous les impies et verra fleurir Terre nouvelle !

Réjouis-toi, enfant aveugle, car tes yeux verront la lumière !

J 24 01 16

Vous, trop souvent, êtes sourds à Ma Parole. Vous faites votre volonté alors que c'est la Mienne qui devrait être accomplie !

J 24 02 03

Le temps est donné à tout homme, mais il ne le voit pas parce qu'il est aveugle à Ma Présence.

J 24 02 21

Enfants, suivez Ma voie qui est Lumière, Lumière invisible aux yeux des hommes et qui, cependant, luit dans les ténèbres de vos vies et que vous ne voyez pas. L'iris de vos yeux de pécheurs porte en lui la croûte qu'est l'aveuglement. Seulement par le cœur à Cœur avec votre Seigneur, la croûte tombera de vos pupilles et

vous serez à même, alors, de voir avec le cœur l'immensité de Mon Amour et Ma Présence perpétuelle auprès de vous.

J 24 03 08

Aie le cœur enflammé, la vive Flamme d'amour brûle en tout homme, mais l'homme est aveugle et celui qui ne veut pas entendre n'entendra pas.

J 24 03 14

Celui qui ne veut pas entendre, n'entendra pas et celui qui a choisi de rester sourd à Ma Parole poursuivra son chemin dans la noirceur des temps qui viennent, qui sont déjà là et qui emporteront les hommes dans la violence et les guerres inutiles, fratricides puisque tous êtes frères les uns les autres.

J 24 03 23

Jusqu'à quand resterez-vous incroyables ? Combien de temps encore allez-vous fermer vos cœurs et vos yeux et vos oreilles aux appels de Nos Cœurs ?

J 24 04 11

Je suis la Lumière du monde, quand Me reconnaîtrez-vous ? Combien de temps encore allez-vous fermer vos oreilles, vos yeux, votre esprit, à la splendeur de Ma Présence ? Quand vous Me verrez, vous tomberez à genoux et vous pleurerez de M'avoir si longtemps ignoré, de M'avoir rejeté, de M'avoir blasphémé. Vos yeux, enfants, ne pourront voir parce que votre ignorance vous aveugle mais, quand vous Me verrez venir à vous, vos pupilles enflammées seront et vous tomberez à genoux et de désespoir aussi, d'avoir si longtemps marché dans l'ignorance et refusé d'ouvrir vos cœurs à Ma Présence réelle près de vous, toute de Lumière et de tendresse.

MA 24 05 25

Les hommes écoutent les voix du monde, même ceux qui dans les églises viennent poser leurs pas. Ils ne voient pas, ils restent aveugles aux manœuvres des dirigeants, ils n'entrent pas suffisamment dans la contemplation du Seigneur, comme beaucoup d'entre vous d'ailleurs.

J 24 06 05

Enfants, vous serez emportés par les flots de Mon courroux parce que vous n'écoutez pas Ma Parole ; le temps vient et il vient vite, et vous ne le voyez pas venir.

[...] Pourquoi vos paupières restent-elles fermées lorsqu'il s'agit de les ouvrir et de les élever vers Ma Lumière ?

J 24 06 08

L'homme, par le Satan qui le guette, reste sourd à Mes appels lorsqu'il est tanné par le Démon.

J 24 06 15

J'appelle ! Pourquoi n'entendez-vous pas Ma voix qui s'adresse à chacun de vous par son nom ? Enfants, cessez d'être incroyables !